
ATA 2. 2021 DA REUNIÃO 
EXTRAORDINÁRIA REMOTA DO 
COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-
GRADUAÇÃO EM ENSINO DE ARTES 
CÊNICAS (PPGEAC) DO DIA TRÊS 
NOVEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E 
UM. 

Ao terceiro dia do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 
reuniu-se o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ensino de Artes 
Cênicas (PPGEAC), para reunião com gravação e arquivamento. Estiveram 
presentes os/as professores/as doutores Andrea Bieri, Elza de Andrade, Ana 
Achcar, Liliane Mundim, Marina Henriques Coutinho, Carmela Soares, Monica 
Magalhães, Paulo Merisio e Rosyane Trotta, os discentes Luiz Guarnier e 
Sabrina Faerstein, para tratar do seguinte item de pauta. 1) Retorno de 
atividades presenciais/planilha enviada pela PROPGI. A professora Marina 
Coutinho, coordenadora do PPGEAC, informou ao Colegiado que no dia 27/10 
havia comparecido à Reunião da Câmara de Pós-Graduação na qual, além da 
aprovação do novo Regulamento do PPGEAC, tratou de outros assuntos. Disse 
que no momento inicial da reunião a Pró-reitora, profa Evelyn Orrico, informou 
sobre os últimos acontecimentos relativos às ações do Ministério Público sobre 
o retorno imediato às atividades presenciais, incluindo as de ensino. Em seguida 
a professora Marina informou aos presentes que havia recebido da PROPGI, no 
dia 29/10 um email detalhando a situação mencionada na reunião de Câmara, 
no qual a prof. Evelyn afirmava que o procurador da Unirio considerava difícil 
derrubar um “agravo” que pede o retorno imediato às atividades presenciais. 
Informou que a PROPGI solicitou que os coordenadores preenchessem uma 
planilha expondo as condições para tal retorno. Informou também que na reunião 
a pró-reitora havia sugerido que as coordenações e técnicos administrativos 
estabelecessem uma rotina de trabalho presencial de 4hs semanais a partir da 
semana de 8 de novembro. Na mesma reunião, o Prof. Carlos Lyra, Diretor de 
Pós-graduação solicitou que os coordenadores de pós enviassem para ele os 
dias e horários de trabalho definidos pelos PPGs. Sobre a planilha, a professora 
Marina mostrou a mesma aos presentes e juntos a preencheram com respostas 
indicando a inviabilidade de retorno imediato às atividades presencias e 
pleiteando que o tema fosse debatido de forma ampliada com as demais 
instancias da universidade e nos Conselhos Superiores. A coordenadora 
também informou ao Colegiado sobre a reunião de Conselho de Centro (CLA) 
realizada em 28/10. Nela também foram debatidas as condições para retorno 
presencial. A professora deu ciência ao Colegiado de que no Conselho houve o 
acordo de que o CLA se pronunciaria coletivamente sobre a questão do retorno 
imediato as atividades presenciais assim que tomasse mais conhecimento sobre 
o assunto. 2) Assinatura da ata apenas pela coordenadora. Aprovada por 
unanimidade. Nada havendo a tratar, encerrou-se a reunião, cuja ata vai lavrada 
por mim, 

_______________________________ 

Marina Henriques Coutinho 



 

 

 

   


